



うるま日記

今月のうるまのできごと。
各インスタグラムでもチェック！

令和7年 叙勲受章 おめでとうございます

春の叙勲

瑞宝小綬章
下地聰氏(70)

旭日双光章
金城勝正氏(70)

瑞宝双光章
喜友名伸一氏(73)

公共の利益のため、それぞれの道で永年にわたり尽力され、多大な功績を残された方々に贈られる叙勲や、警察官ら危険性の高い仕事に従事した危険業務従事者叙勲の受章者が発表されました。

第45回危険業務従事者叙勲

西村和彦氏(66)

海上保安功勞
海上保安官
海上保安功勞
海上保安官

瑞宝單光章
大城強氏(73)

警察功勞
元沖縄県警部
久高常雄氏(73)

防衛功勞
元3等陸尉
久保田勝氏(61)



10/24 友好都市 宇都宮市との交流給食
地域の特産を生かした郷土料理に舌鼓

学校給食で友好都市 宇都宮市の郷土料理がお目見え。彩橋小中学校では宇都宮市で親しまれているモウカザメの白身を使った「モウカの唐揚げ」などが出され、こども達から「初めて食べるモウカの唐揚げは白身魚に似ておいしい」との声が聞かれ、普段とは一味違う給食時間となりました。



10/28 「FC琉球aleさくら」U-18・U15
女子サッカー選手権沖縄大会優勝！

チームに在籍する市内中学校に在学中の8名が中村市長へ表敬し、与勝第二中3年の松尾瑚々副主将が「県大会では決定力が足りなかった。九州大会では改善し、九州制覇を目指します。」と沖縄大会での課題や九州大会への意気込みを伝えました。



10/25-26 電動マウンテンバイク体験に
市内外より約100名の参加！



当日の様子

「石川公園」と「石川市民の森公園」の新たな利活用の検証を実施！乗車講習では「初めてこどもが自転車に乗れた」と喜ぶ親子の姿もあり、市県民の憩いとこどもたちの健全な成長の観点から大人もこどもも楽しめ、今後の公園の在り方や魅力向上へ繋がる取組となりました。



12/5 てるる詩の木工房「弦楽器に関する特許」と
「公益財団法人発明協会会長奨励賞」受賞報告！

うるま市川田にある「てるる詩の木工房」が弦楽器に関する独自技術で日本とアメリカで特許を取得したことについて、市長へ報告を行いました。同工房は沖縄の木材を使用して弦楽器を作成しており、第54回沖縄県発明くふう展では「公共財団法人発明協会会長奨励賞」を受賞いたしました。